

Bendecidos por la Mater



Mi primer acercamiento con la Mater fue cuando me invitaron al Santuario por medio de los Madrugadores. Eso me fascinó y la mirada de la Mater me cautivó pues me llegaba al corazón.

Posteriormente nos invitaron a participar en las reuniones de la rama de matrimonios en la que participamos con mi esposa durante 5 años. La Mater fue cambiando poco a poco mi vida y me fue transformando. Tuve la inmensa alegría de sellar la alianza de amor con la Mater el 14-11-2007.

Fuimos bendecidos por la Mater al realizar un taller para conquistar el santuario hogar el 29-11-2008. Ella es un miembro más de nuestra familia.

Actualmente soy misionero y trabajo con mi señora en la coordinación de la Campaña de la Virgen Peregrina de Los Ángeles. Actualmente visito los hogares de las villas cercanas al santuario de puerta en puerta, con el deseo que Ella sea venerada y conocida para gloria de Dios Padre. Ella ha cambiado mi vida y mi hogar.

“Ella es la gran misionera. Ella obrará milagros” (J.K.)

Vicente Hidalgo Hidalgo
Los Ángeles VIII región. Chile

Esta alianza marcó un hito en mi vida

Fue un día 21 de Noviembre de 1984, cuando la Mater y yo sellamos una alianza de amor en el Santuario de Ayinrehue, Temuco. El Padre Jaime Salazar me había guiado y preparado para hacerla. Esta Alianza marcó un hito en mi vida ya que, suavemente, la Mater me fue transformando, por lo que, de tibia espiritualmente, el Señor y la Mater pasaron a ser para mí Padre y Madre, así, con mayúscula: amigos, compañeros de vida, vivos y determinantes. Me fui sintiendo fuerte e impulsada al apostolado, especialmente en el campo rural, a poner mi profesión de Asistente Social como base para evangelizar, para que otros también vivieran la experiencia del Dios vivo y de su Madre y compañera en la Redención. Así, paso a paso, me fue invitando a nuevos compromisos, a mayor profundidad. Mientras más le respondía, más me llamaba y así, de la Rama pasé a la Militancia, y luego a la Federación de Señoras.



Mercedes Concha U.
Federación de Señoras
Santiago. Chile

Ella siempre nos sorprende



Son 24 años de Alianza matrimonial... ¡Qué gran regalo!. Comenzamos nuestra historia familiar de la mano de la Mater. Ella ha sido la gran colaboradora en la educación de nuestros hijos, en nuestra vida matrimonial y en nuestro estilo de vida familiar. Ella es la que nos mantiene puesta la mirada en el cielo y el anhelo de ser una familia santa, muy unida, muy anclada en Dios, donde reina el amor, el cariño, el respeto de los unos con los otros y también para los que vienen a nuestro hogar. Hijos de 17, 18 y 20 años que viven también de la mano de nuestra querida Mater con un profundo sentido de misión... ¡qué

más puedo pedir?

Ella es nuestra gran aliada en todos los momentos, muchos de profunda alegría que los celebramos junto a ella, y otros de dificultades, dolores y pérdidas de seres queridos donde Ella nos ha extendido sus brazos para sostenernos, consolarnos, regalarnos fuerza y paz. Nos sorprende todos los días con algo nuevo, nos refresca la vida familiar cuando estamos cansados o cuando la vida se pone rutinaria, de muy diversas formas; como invitándonos a misiones familiares, donde compartimos con mucha gente nuestras vivencias y son nuestras vacaciones del alma.

Mi Alianza es el gran tesoro que tengo y Ella, desde el Santuario, me pide compartirlo todos los días, vivir el día a día con esta conciencia.

Isabel Murillo
Rama Familiar
Talca. Chile

Servidora del Cenáculo

La alianza de amor ha significado para mí, una vinculación de corazón a corazón con la Mater, ella ha ido modelando este vaso nuevo con paciencia y mucho amor, haciendo de mí, un instrumento obediente dispuesto a amar y servir a la Iglesia.



Este compromiso de amor sellado en la alianza ha dado sus frutos; hoy puedo decir que he madurado y profundizado en los caminos de la fe, sintiéndome a través de esto un mujer libre, valiente, alegre, capaz de decir sí a este llamado que me hace la Mater de ser, a semejanza suya, una fiel y permanente colaboradora de su Hijo y de esa manera anunciar con gozo la buena nueva de nuestro Señor Jesucristo.

Isabel Vega Gómez
Servidora del Cenáculo, para la Misión.
Santuario Bellavista
La Florida. Chile.

Ella me tomó en sus brazos

Yo sellé mi primera Alianza de Amor con la Mater un 5 de Diciembre de 2003, después de cinco años de depresión, ya que sentía una gran pena y soledad, cinco años antes había fallecido mi mamá (mucho antes mi papá y mi hermano mayor) y a pesar de estar casada y tener tres hermosas hijitas, sentía la honda ausencia de mi madre, era una herida en mi corazón que no dejaba de sangrar. Sólo en el Santuario, en el taller de la Madre y Reina Tres veces Admirable de Schoenstatt, sentí el cobijamiento, el cálido amor que sana todas las heridas, ¡Ella me tomó en sus brazos y nunca más me dejó sola! Tras esa alegría, seguridad y confianza de hija, fui fortaleciendo mi fe y esperanza en el camino, la transformación fue rápida y el fuego de la misión ardía en mi corazón. ¡Salí del Santuario para llevarlo a la Catequesis de niños y jóvenes, a invitar a muchas Señoras a la Rama y a mi marido a la Rama de Matrimonios! Dos años después



Sellamos nuestra Alianza de Amor como matrimonio. Tenemos la gran bendición de rezar en familia, en nuestro santuario hogar, de participar en las actividades del Santuario en familia y vivir nuestra fe de manera consecuente y una de las grandes gracias de la Alianza de Amor es que hemos aprendido, como familia, a entregarnos confiadamente a la Divina Providencia, dejando que el Espíritu Santo sople en nuestros corazones y nos ayude a ver el querer de Dios Padre, en cada acontecimiento de nuestras vidas.

Claudia Cansens
Rama de Señoras
Temuco. Chile



El faro de luz que necesitaba

Hace 23 años inicié un camino de luz. Una alianza sellada con la Madre tres veces Admirable de Schoenstatt, fue el faro de luz que necesitaba para caminar libre, consciente y acompañada.

Mi vida tiene un orden, un sentido profundo y una dependencia libre y alegre en la Divina Providencia.

Las dificultades y dolores no han estado ausentes, pero se sobrellevan en la confianza de sentirme protegida y acompañada por la Madre de

Dios y mis hermanas de Alianza.

Las alegrías y satisfacciones también se comparten, porque siento que lo mío también alegra y ayuda, a quienes están compartiendo la fe y la vida.

Para vivir mi vida de alianza, he tomado como hilo conductor la autoeducación, una autoeducación inspirada por la pedagogía de nuestro fundador, el padre José Kentenich, junto al santuario y bajo la protección de María.

El mayor regalo de la alianza ha sido, que la Santísima Virgen me llevó de la mano a tener una relación muy cercana con Jesús, el buen Maestro, que educa, transforma y santifica, inspirándome a estudiar para entregar su mensaje como profesora de religión. Un Cambio radical de empresaria a profesora.

No sólo tengo mi grupo familiar, ahora también está mi mundo de Schoenstatt, donde recibo y entrego según mi originalidad. Amo mi mundo, espero y confío que sean muchos los que acepten recibir el regalo de sellar con nuestra Mater una ALIANZA DE AMOR.

María Raquel Arenas López
Rama Señoras Montahue,
Concepción, Chile